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Se trata de una primera parte que continuará en 2025, aseguró
el propio Intendente.

El  Intendente  de  Tunuyán,  Profesor  Emir  Andraos,   dejó
inaugurada nuevas obra para los vecinos del departamento. Se
trata  de  una  nueva  ciclovía,  carpeta  asfáltica,  alumbrado
público y colocación de cámaras de seguridad.

Los trabajos se realizaron sobre la Colectora Oeste Sur, del
departamento de Tunuyán y se hicieron con fondos y personal
municipal.  Estos  trabajos  no  solo  son  para  embellecer  el
lugar, sino que también es para brindarles mayor comodidad y
seguridad  a los vecinos que viven y transitan por la zona de
forma diaria.
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La construcción realizada fue:  una ciclovía de hormigón 550
metros,  construcción  de  2.500  m2  de  carpeta  asfáltica
(ampliación colectora y banquinas), construcción 550 metros de
red de alumbrado público y 20 luminarias dobles, colocación de
300 metros de guardarrail de seguridad, demarcación vial y
cartelería, construcción de 600m de red cloacas sobre calle
Aurelia Giner de Cangas y Colectora Ruta 40 Sur, colocación de
cámaras de seguridad sobre calle Aurelia Giner de Cangas y
 construcción  de  zona  verde  y  mejoramiento  de  espacios
comunes.

El propio Emir Andraos dijo: “es una obra muy linda y muy
importante porque está destinada al cuidado y protección de
nuestros  vecinos,  esta  es  una  primera  parte,  porque  el
proyecto es llegar con esto  hasta la calle Crayón”.

Además agregó: “esta obra también sirve de mucho, teniendo en
cuenta que en el último tiempo la zona se ha vuelto muy
comercial  y  era  importante  tener  un  lugar  totalmente
renovado”,  finalizó  Emir  Andraos.


